

Estudiantes del liceo Politécnico inician proyecto de investigación con apoyo de UAysén



Puerto Aysén.- Durante la semana del 16 al 24 de junio, la académica del Departamento de Ciencias de la salud Tamara Bustamante se reunió en calidad de asesora científica con alumnas y alumnos del Liceo Politécnico de Puerto Aysén, a cargo de la docente Isabel Gómez.

Específicamente este grupo de investigación trabajará con el proyecto “Desafío 30 días: Reducción del consumo de azúcar refinada y calidad dietética estudiantes de la Patagonia chilena”.

La iniciativa es impulsada por el PAR Explora Aysén del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y la Universidad Austral de Chile, Campus Patagonia, buscando ser un aporte en el desarrollo de la capacidad investigativa e innovadora innata que tienen niños/as y jóvenes, a través de la realización de proyectos de investigación científica e innovación que nazcan de sus propias inquietudes, para resolver preguntas sobre su

entorno y vida cotidiana. Entre los objetivos se busca fomentar el desarrollo de competencias para la investigación e innovación en la comunidad educativa, haciendo énfasis en preguntas y necesidades que surjan desde su entorno y vida cotidiana de manera colaborativa.

También promover la apropiación de la investigación e innovación como práctica cultural en las comunidades educativas.